



Ouvrir les fenêtres le plus possible durant les heures de classe. Idéalement, aérer toutes les 20minutes, pendant 5 minutes.



Aérer régulièrement en ouvrant les fenêtres à chaque pause ou récréation (y compris dans les bâtiments à ventilation mécanique).



Noter qu'une aération par les fenêtres est positive, et ne perturbe pas les systèmes de ventilation.



S'assurer que les systèmes de ventilation ne sont pas obstrués par des rideaux ou du mobilier.



Garder un œil sur les capteurs de CO2 (avec l'aide des élèves).



Garder en tête que chanter ou faire de l'exercice génère plus d'aérosols.



Utiliser chauffage ou climatisation comme d'habitude, tout en s'assurant d'un apport d'air frais extérieur constant.





Source: https://www.rehva.eu/